
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1969 
7月 4日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」 緋田会長 高橋(秀)幹事他 

7月 11日例会 プログラム 「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 

7月 4日のメニュー ・小エビとグリーンピースの塩炒め ・鶏胸肉と黄ニラの蛎油炒め ・生春巻 ・チジミ ・かにチャーハン ・わかめスープ ・コーヒー
 

前回（6 月 27 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 23名 欠席者数 11名 出席率 67.65％ 前回補正率 79.41％

前回補正者 藤田君 石川君 三宅(孝)君 小野田君 谷口君 槌田君 

出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 林君 井上君 三宅(孝)君 中山君 大久保君 小野田君 島田君 渡邉君 山田(次)君
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日が本年度最後の例会日となりました。この 1 年間皆様にお助け頂きながらどうにか務めさせて頂きました。会員の皆

様に心から御礼申し上げます。特に谷口幹事には、私の足らないところを蔭ながらにお助け頂きまして本当にありがとうご

ざいました。又、40 周年記念実行委員長を務めて頂きました藤田委員長にも、記念式典を見事に実行されまして、心より御

礼申し上げます。昨年7月から、本日まで計48回の例会がありました。その間、私の拙い話をお聞き下さいましてありがと

うございました。本年は“ROTARY SHARES”で参りましたが、これからも分かち合いの心を忘れず、又、ロータリーの初心を

忘れないようにしたいと思っています。本年1年はなんといいましても創立40周年記念の記念事業、記念式典が最大の事業

でございました。この記念すべき年に会長を務めさせて頂き、会員の総力で無事行う事が出来ました事が、最も忘れられな

い経験となりました。次年度の緋田会長、高橋幹事のご健闘をお祈りいたしまして 1 年間の最後の会長挨拶とさせて頂きま

す。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 花岡 皓之会員より退会届がありました。 

・ 日本特殊炉材株式会社の安江義輔様は、7月の第一例会から出席されます。 

・ 岩手・宮城内陸地震災害に対する義援金の依頼が森下ガバナー事務所より届いております。本日お1人\1,000集金させて

頂きますのでご協力お願い致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 玉野手話サークルより『手話だより』No.279号が届いていますので回覧させて頂きます。 

（「玉野ロータリークラブ創立40周年式典に参加して」と題して岡野会長が感想を書いて下さっています。） 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は次回例会で回覧いたします。 
 

 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長－1年間ありがとうございました。 

・谷口幹事－1年間ありがとうございました。 

・藤田君－①松尾会長、谷口幹事、1年間ご苦労様でした。②1年間、SAAにご協力ありがとうございました。 

・緋田君－松尾会長、谷口幹事、ご苦労さまでした。 

・槌田君－①松尾会長、谷口幹事、各委員長ご苦労様でした。②2回欠席。 

・東川君－①1年間、松尾会長、谷口幹事お疲れ様でした。②松尾先生、3クラブゴルフコンペではお世話になりました。 

・高橋(秀)君－会長、幹事、役員の皆様ご苦労様でした。 

・高橋(征)君－松尾会長、谷口幹事、1年間お疲れ様でした。 

・仲田君－松尾先生お疲れ様でした。 

・石川君－高橋(征)さん、週報ありがとうございました。 

 

 

 

「一次校正済み」Ｈ20年 7月2日 高橋秀明 

「校了」Ｈ20年 7月 3日 高橋秀明 
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 プ ロ グ ラ ム  「慰労会」 ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルに於いて 
 
＊松尾会長より 任期を終えて 

 先程もお話しさせて頂きましたが、1年間皆様に本当にお世話になりまして、どうにか務めさせて頂きました。特に今

年度は40周年記念という事で、本当に思い出に残る良い経験をさせて頂きました。皆様ご協力ありがとうございました。 

 

＊谷口幹事より 1年間を振り返って 

 まず、今年一年間皆様方のお支えを頂きまして、幹事という役を本日終わる事が出来まして、本当に感謝を致します。 

松尾会長には一年間幹事としてあまり役に立たなかったのではないかと心よりお詫び申し上げます。また、藤田 40 周年

実行委員長にはもっともっと積極的にお手伝いが出来たのではないかと反省をしております。しかしながら松尾会長をは

じめ皆さま方のご理解とご協力そして事務局の近俊さんのアドバイスもありなんとか一年を無事終わることが出来そう

です。本当にありがとうございました。 

 個人的には県南 18RC での幹事会に毎月出席をさせて頂き各クラブの状況を聞いたり難しいことは色々とみんなで相談

しながら各クラブに持って帰って対応したりとか本当に頼りになる会でありこれからもずっとつきあっていける友を得

たような気がします。 

 本当に一年間皆様にはお世話になりました。 

 

＊藤田創立40周年記念式典実行委員長より 

 平成20年 5月 24日玉野ロータリークラブ創立40周年記念式典に、特別御来賓8名、ロータリー関係御来賓8名、県

南18ロータリークラブ会長幹事36名、友好クラブ・大阪リバーサイドロータリークラブ17名をお迎えし、玉野ロータ

リークラブ会員、奥様他総勢135名の皆様に御参加頂き盛大に開催出来ました。感謝、感謝であります。大変ありがとう

ございました。終了後「ようできとったのー」と延原さんに言って頂けました。少し疲れが取れた気がしました。実行委

員会が発足してから、先ず委員会組織作りに始まりましたが、会長がドクターという事もあり、あまり時間が取れないか

もと当初思っておりましたが、1 週間以上、毎日のように深夜 12 時過ぎまで作業を一緒に行いました。本当に頭が下が

りました。予算作成、案内状の原案作り、会員の役割分担決定、オープニングに使うアルバムの整理、出席を要請する御

来賓の人選、日程を早く押さえて頂く為の案内状印刷、送付、挨拶をお願いする文面、アトラクションの歌手村上彩子さ

んとのコンタクト、コンサートへの出席、お土産の選定、「箸置き」の制作依頼、裏に刻印を押す為の印鑑作り、スポン

サークラブ、コ・スポンサークラブ、大阪リバーサイドロータリークラブ、チャーターメンバー、パスト会長、皆出席者、

事務局への記念品の選定と調達、看板、ホテルとの打ち合わせ、料理の試食、式典プログラムの作成、壇上のテーブル下

げ札や胸章、壇上の席順、懇親会の席の決定、感謝状、表彰状の作成依頼、マリン大使、パワーポイントによる物故者の

紹介、それぞれ、三宅照正式典委員長、岸本昌法記念事業委員長、近藤勇進懇親会委員長、各副委員長さん、司会の谷口

康則幹事、事務局の近俊さん、他皆様のご協力でやり遂げる事が出来ました。又、松尾会長と森下ガバナーは病院へ、延

原パストガバナーはクラブ事務局へ、当日宜しくとお願いに参りましたが、あいにく延原パストガバナーは外国へ出張中

でお留守でした。又、遠路駆けつけて頂きました松井素子会長始め 17 名の大阪リバーサイドロータリークラブの皆様方

に感謝です。より一層友好の絆が太くなったように思います。又、忘れてならないのは、石川勝幸会員と、ダイヤモンド

瀬戸内マリンホテルさんには、非常にお世話になりました。ありがとうございました。式典当日、会員の皆様には、それ

ぞれの役目をきちんと果たして頂きました。なんでもできる人達ばかりですから安心しておりました。ご苦労様でした。

DVD も 50 周年に参考になる様に作成致しました。今回、実行委員長を仰せつかり多くの事を学びました。よい経験をさ

せて頂きました。各方面より良かったと言われ疲れが少し取れた様な気がしますが、まだ本調子ではありません。最後に

なりますが、ご出席下さいました奥様方お1人お1人にお礼を言わなければなりませんが、皆さんの方から宜しく言って

いたとお伝え頂ければ有り難いです。本当にありがとうございました。 


